
第３回川上村小学校統合研究委員会（村内三校・統合小学校建設予定地の視察報告） 

令和２年６月 30日（火）14：00～ 

 

委員：村議会社会文教委員 中嶋知明・由井元成・林公上・大西たま子、行政連絡

員 藤原克朗・中島剛志・吉澤喜雄、児童委員 油井博友・油井いずみ・鷹野智里、

教育委員教育長職務代理 由井正司、教育委員 古原栄夫・油井たまき・由井小百

合、第一小学校校長 神田博幸、第二小学校校長 佐々木哲也、中学校校長 小林

俊男、川上第一小学校 PTA 会長 油井拓也、川上第二小学校 PTA 会長 川上秀実、

保育園保護者会長 林一幸、地域連携コーディネーター 井出和夫、 

理事者：副村長 中島修、教育長 小林昌夫 

事務局：中嶋昌哉、宮田雅和、藤原将武、藤原英紀、若月彰一、中島啓隆 

欠：行政連絡員 林欽一・小林淳・林博康・遠藤申太郎・井出俊司郎、若妻会長 林

紗央里、長野県公営企業管理者 小林透 

 

１． 視察先及び目的 

(1) 川上第二小学校 

・校舎老朽化の状況や修繕済箇所等の確認 

(2) 川上第一小学校 

・校舎老朽化の状況や修繕済箇所等の確認 

(3) 川上中学校 

・校舎の状況確認 

(4) 統合小学校建設予定地 

・広さや地盤の高さの確認 

(5) 視察時に出た主な意見 

・特別教室(理科室等)を共有するのは、体格差やスペースの問題があり、でき

ないのではないか。 

 ・中学校のクラス数は減少したが、少人数学級等で使用しており小学生が使え

る教室はない。 

 

２． 意見交換会（主な意見） 

 ・小学生と中学生は身体の大きさが全く違うので施設を共有することは考えなく

てよいのではないか。 

 ・修繕箇所が多いため、統合を急いだほうが良いのでは。 

 ・エレベーターの設置やバリアフリーなどは必須ではないか。 

 ・ギガスクール構想でタブレットが一人一台になってもコンピューター教室は必

要になる。 

 

 

 

 



●視察の様子 

 

 

 

 


